

30 Jahre «zäme unterwegs»

Seit 30 Jahren sind die drei temperamentvollen Frauen des Schwyzerörgeli-Trio Balmhorn schon zusammen unterwegs. Viele schöne Auftritte, unvergessliche Begegnungen und lustige Anekdoten sind in der langen Zeit zusammengekommen und haben das schöne Repertoire des sympathischen Trios geprägt und bereichert. Zum Jubiläum bringen Claudia, Therese und Alexandra nun ihren insgesamt dritten Tonträger «30 Jahre Schwyzerörgeli-Trio Balmhorn – zäme unterwegs» auf den Markt und stellen damit ihre Vielseitigkeit auf dem Schwyzerörgeli eindrücklich unter Beweis. Auf der 18 Stücke langen Titelliste lesen sich nämlich Marsch, Ländler, Schottisch, Polka, Fox, Walzer, Mazurka – einen Englischwalzer und sogar einen Boarischen. Die Melodien sind rassig gespielt und mit viel Feingefühl vorgetragen. Auch die Auswahl der Titel überzeugt und zeigt, dass die drei Frauen nebst Neuem auch nach wie vor gerne Melodien und Rhythmen des Trio Oesch und des Schwyzerörgeli-Quartetts Stockhorn interpretieren. «30 Jahre Schwyzerörgeli-Trio Balmhorn – zäme unterwegs» das ist Musik für Herz und Gemüt und natürlich ein Muss für alle Balmhorn-Fans.

Ich bin stolz auf mein Gotti Claudia und gratuliere den drei Balmhorn-Frauen herzlichst zu diesem gelungenen Tonträger.

Melanie Oesch